



PRESSEINFORMATION

Bremen, 28. September 2015

Zahlreiche Kilometer für den guten Zweck

Team Ärztekammer beim Venuslauf 2015 mit tollem Ergebnis

Zahlreiche Kilometer hat das Team der Ärztekammer Bremen beim 15. Venuslauf der Bremer Krebsgesellschaft zusammenbekommen. Ärztinnen, Ärzte, Mitarbeiterinnen und Freundinnen der Ärztekammer waren am Sonntagmorgen in den Bürgerpark gekommen, um für einen guten Zweck zu laufen, zu walken oder zu radeln.

Neben den Kilometern hatte die Ärztekammer aus ihrem Spendentopf auch eine Startspende von 1.000 Euro an die Krebsgesellschaft gegeben. So trugen auch die Weiterbildungsprüfer und -prüferinnen zum Gesamterlös des Venuslaufs bei. Viele Prüferinnen und Prüfer spenden ihre Aufwandsentschädigungen in einen Topf, mit dem die Ärztekammer gemeinnützige Projekte unterstützt.

Die Ärztekammer dankt allen, die am Venuslauf teilgenommen und ihn unterstützt haben, und freut sich auf das nächste Jahr!



Besuch am Ärztekammer-Stand: Die Bremer Gesundheitssenatorin
Prof. Dr. Eva Quante-Brandt (3. v. l.)